

"Régate en vue" met le cap sur les Mondiaux de voile jeune

Il reste une bonne dizaine de jours pour s'inscrire. Mais mieux vaut s'y prendre rapidement, car les sorties "Régate en vue" proposées par l'Office de la Mer de Marseille sont systématiquement complètes plusieurs jours à l'avance. Le concept ? Comme à chaque gros événement nautique, la structure propose des sorties en mer d'une heure et demie en vedette, pour observer au plus près les duels sur l'eau, pour 1€ symbolique. Le tout commenté par une personnalité du monde de la mer à la disposition des participants pour décrypter météo, règles du jeu, enjeux sportifs...

Ouvertes à tous, ces sorties font la joie des petits comme des grands, amateurs ou sportifs affûtés. Cette fois, c'est sur les



championnats du monde jeune de voile légère que Régate en vue met le cap. Organisés par le Yachting-club de la Pointe-Rouge (Y CPR), ces derniers se dérouleront du 27 août au 1^{er} septembre en rade de Marseille, et verront s'affronter de jeunes marins venus des cinq continents aux commandes de Nacra 17 (catamarans légers), 49er et 49er FX (dériveurs légers). Trois horaires de rotation sont proposés : 11h30, 13h et 14h30. Le nom du commentateur, lui, n'a pas encore été dévoilé...

M.DG.

Informations et réservations sur le site <http://officedelamer.com>, onglet "Agenda", ou sur l'événement Facebook.

BRJN

~~BRJN~~ de la Pointe Rouge 19/8/18